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ATA REUNIÃO CADES - 13 de março de 2024

Presidida por Luciana Ferreira Torralles
Presidente reitera ofício enviado ao Secretário do Verde, sobre revegetação em nosso Distrito.
Informa que SUVIS está atendendo de pronto todas as solicitações da Subprefeitura. E que foram
instituídos novos horários de atendimento nas UBS’s.
Conselheira Sirlei traz a pauta informação sobre dificuldades na coleta de lixo. A Presidente relata que
houve uma reunião na EMEF Badra, com uma equipe de aproximadamente 15 profissionais para
palestrar sobre Orientação Ambiental para pais de alunos, salientando que a grande dificuldade não é na
coleta de lixo, mas sim no descarte irregular.
Foi trazido aos conselheiros sobre o Projeto Coletando, que serão coopera vas que operarão com
containers, para atuar em questões educativas e de descarte.
A Presidente informa que além deste, acontecem os Projetos Córrego Limpo e revegetação no distrito,
será solicitado a liberação de 2.500 mudas pela
SVMA (Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente de São Paulo).
Foi trazido a pauta a questão de veículos abandonados em vias públicas, e foi sinalizado a todos que
quando o veículo tem registro de furto ou roubo, busca e apreensão não pode ser re rado da rua, o que,
por vezes, pode passar a impressão que a ação não está sendo feita.
Conselheiro Paulo ques onou sobre pneus u lizados como contenção de beirada de córregos, durante
essa questão presente da dengue. A servidora Catarina informou que estão sendo acompanhados pela
Secretaria da Saúde e que as informações estão disponibilizadas pelo Site da Dengue.
Conselheira Ivone traz a pauta que na Estrada de Pirapora o número de descartes irregulares tem
aumentado muito e propôs que fosse feito plan o em algumas áreas como forma de coibir o descarte.
Foi informada que não pode haver plan o em áreas par culares e que, no sábado, 16/03 haverá mu rão
para o local.
Conselheira Sirlei relata que oficiou a GCM para apoio e repressão ao descarte irregular, mas não foi
atendida.
Ficou acordado, com anuência de todos os Conselheiros que, a par r de abril/24, as reuniões de CADES
terão o horário alterado para às 17 horas.
Para a próxima reunião, tratar-se-a da revegetação e das novas informações sobre reciclagem, dengue e
descarte irregular.

 

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 02/05/2024, às 15:34.
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